

BIBLIOGRAFIA.

La Academia de Medicina ha recibido las siguientes publicaciones:

TÉSIS DE OPOSICION.

Lobato (José G.).—Consideraciones generales sobre la geografia metereológica y climatológica de la zona intertropical de la República Mexicana, con relacion á la aclimatacion del hombre.

Ruiz y Sandoval (Gustavo).—La epizootia de los años de 1872 y 1873, en el continente americano. Estudio de geografia médica.

TÉSIS INAUGURALES.

Aguirre y Valdes (Pedro).—Estudio sobre los fenómenos-reflejos.

Buiza (José).—Ulceras, y su tratamiento por los inertos epidérmicos.

Domenzain (Francisco).—Version por maniobras externas.

López y Muñoz (Ramon).—El vómito. Su valor semeiótico.

Lucio (Lázaro).—Breve estudio sobre los pólipos uterinos.

Ortega (Juan).—Estudio sobre la clorosis.

Sanchez (Ambrosio).—Espasmo de la porcion musculosa de la uretra.

Velasco (Antonio).—Estudio sobre la patogénia y anatomía de las cavernas pulmonares.

Westphal (Guillermo).—Exposicion sobre las diferentes teorías de la calentura.

NOTA. Continuarémos publicando en cada número, una indicacion de las Tesis, Memorias y obras de medicina que sean remitidas á la Academia, con el objeto de formar un indice bibliográfico, que dé onocer los trabajos médicos de nuestro país.
